

Bericht Vereinsjugendtag

Der Vereinsjugendtag am 24.03.17 in der Rollsportarena war deutlich erfolgreicher, als die Vereinsjugendtage der letzten zwei Jahre. So versammelten sich insgesamt 16 Kinder und Jugendliche aus den Abteilungen „Turnen“, „Rollsport“ und „Judo“ in der Sporthalle Donnerschwee. Zunächst begrüßte Carina Matzel die Kinder und Jugendlichen und stellte im Anschluss gemeinsam mit Hagen Schmidt mögliche Aktionen mit der Vereinsjugend vor: Ferienfreizeiten, Siebdruck (drucke dein Logo auf T-Shirt oder Sportkleidung), Ausflüge zum Klettern, Stand Up Paddling und Kanu Touren auf der Hunte oder Wakeboarding in Nethen. Auch wurde auf die Lehrgänge der Landessportjugend oder der Niedersächsischen Turnerjugend hingewiesen sowie auf Ausbildungen wie Juleica. Die Kinder und Jugendlichen konnten eigene Ideen einbringen und ihre Favoriten bestimmen. Anschließend wurde gewählt. Carina Matzel wurde einstimmig zum Jugendvorstand und Hagen Schmidt ebenfalls einstimmig als stellvertretender Jugendvorstand gewählt. Zudem wurden Josefine Went, Lina Sabow, Jelte Mosebach, Bianca Matzel, Pia Hövel, Andrea Kabasci und Rasmus Grohnert einstimmig als Beisitzer bzw. Jugendvertreter in die Vereinsjugend gewählt. Dann wurde das Kin-Ball Turnier eröffnet und alle Beteiligten hatten viel Spaß in der Sporthalle. Auch Longboards und Waveboards wurden ausprobiert. Gestärkt wurde sich zwischenzeitlich bei Waffeln und Hotdogs. Alle Teilnehmer verließen ausgepowert und mit einem Lächeln nach drei aufregenden und geselligen Stunden die Sporthalle. Die Vereinsjugend wird nun die gewonnenen Ergebnisse auswerten und mit der Planung von den Aktionen beginnen.







